

卒業 おめでとう (小6, 中3)

補習校で令和4年度の卒業証書授与式が行われました。卒業する小学6年生は27名、中学3年生は16名です。

この4月から日本の学校に通う人もいますが、多くの卒業生は今のメイン校に引き続き通うことになります。

また、補習校の中学部に引き続き通う卒業生は22名となっています(予定)。小学6年生の中には、6年間通い続けた児童が19名もいました。さらに驚いたことは中学3年生の中には、小1~中3までの9年間、通い続けた生徒が10名もいました。とても大変なことだったと思います。よく頑張りましたね。

この卒業式では、思い出が詰まった学び舎を旅立つ卒業生にとって、思い出に残るものだったに違いありません。新たなステージに進んでも、基本を徹底して学び、夢中になれるものを見つけ、挑戦し続けてください。



補習校の修了式

卒業式の前に修了式を行いました。

今日まで、児童生徒の皆さん、そして先生方も含めて、大きな事件や事故に巻き込まれることなく、元気に補習校に来ることができ、うれしく思います。今年の1年間は、コロナによる規制も緩和が進み、授業や行事学習をスムーズに行うことができました。また、楽しめる行事も増え、補習校に来ることでメイン校ではできない日本の行事を、たくさん経験でき、思い出もたくさんできたのではないかと思います。



思い出の中には、失敗したり、叱られたりした事もあるかもしれませんが、しかし、失敗しても過ちを犯してもすぐに取り戻すことはできます。**「心」**次第です。自信を持ち、胸を張って生きることができる人、それが誇りを持った人です。大切なことは、君たちは**「補習校の児童生徒」**であるという**誇り**です。

「学校に誇りを持ち、自慢できる」ためには、全ての人にとって学校が楽しい場でなければなりません。楽しく過ごすためには、「思いやりの心」が大切です。多くの人とふれあい、関わりあい、人の気持ちが分かる人になってこそ、学校に誇りが持てます。誇りを持ってこれからも生活をしてほしいと思います。

そして、補習校が好きで、楽しい場所となってきたら、それは「行きたくなる学校」に近づいています。来年度も、このような姿をたくさん見せて下さい。補習校がまとまって「チーム補習校」といえるようになると良いですね。

全校の児童生徒、全ての人が幸せで楽しい未来が必ず来ることを願っています。

学校からのお知らせとお願い



- 1 補習校の春休み：3月18日・25日・4月1日・8日
※事務業務取扱：3月17日(金)まで平常どおり
新年度は、4月4日(火)から平常どおり

- 2 新年度の始業日
入学式・始業式：4月15日
・始業日には、入学式・始業式に加えて、授業を行います。

集合時間と場所

新中1(現小6)

13時00分 ※入学式に新入生として出席します。
体育館入口の受付で名札とコサージュをもらった後、
上履きに履き替えてから、指示に従って新入生待機
場所(大会議室)に移動します。
(入学式では、在校生に拍手で迎えられて体育館に
入場します。)

その他の学年

13時15分(時間厳守) 体育館の中に、学級ごと
に整列

※少し早めに来て、体育館前で新しいクラスを確認する。
※上履きに履き替え、かばんと下靴を持ったままクラス
札の場所に整列する。

- 3 始業日の持ち物(全学年共通)



①大きめのかばん(新年度の教科書等の持ち帰りのため)

②上履き・上履き入れ・下足用袋

③欠席時の宿題等郵送用封筒 5枚

※A4サイズ(324mm×229mm)の封筒に60φ切手

【1st Local切手(30セント相当)2枚でも代用可】

を貼り、宛名と住所を記入しておいてください。

④各学年に応じた、授業に必要な持ち物

(筆記用具、ノート、水(水筒)、上着等)

※ノートは現在使用中のものを持参し、新規購入の際は
新担任の指示に従ってください。

注意 全てのものに記名をし、不要なものは持ってこないようにしましょう。

おわりに

進級が決まった皆さんに期待することは、来年度も「楽しい学校、来たくなる学校」を目指してほしい、「チーム補習校」で頑張ってもらいたいということです。校長の熊谷は、本年度をもちまして、帰国いたします。この3年間、補習校のために力添えしていただきました保護者の皆様、誠にありがとうございました。これからは、日本の大分県から、「先生方とともに、皆さんの頑張りを応援します。」

2023年4月15日は補習校の入学式、始業式です。

春休みの間、病気や事件事故に巻き込まれることなく、
元気な姿で登校して下さい。

これからも君たちの成長を楽しみにしています。さようなら。

